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n !d'eft der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gcsctzgebungspcriode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten·Dkfm. Bauer, Dr. Gugerbauer 

an den Bundesminister für Finanzen 

betreffend die Gebührenreform 

Im Arbeitsübereinkommen zur Bildung der großen Koalition aus 

dem Jahre 1987 ist die "Ve,reinheitlichung und Rationalisier

ung der Vielzahl derzeit erhobener Gebühren" in Aussicht 

gestellt. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für Finanzen die 

A n fra g e 

10 Welche Maßnahmen zur Gebührenreform konnten bisher 

verwirklicht werden? 

2. Welche Maßnahmen zur Gebührenreform sind in dieser 

Legislaturperiode noch geplant? 
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